
Zu diesem Tagesordnungspunkt sind viele betroffene Anlieger anwesend. 
 
Bürgermeister Töpfer weist darauf hin, dass es noch nicht viel Neues zu berichten gebe. 
Es sei aber übereinstimmender Wille von Rat und Verwaltung, den Betroffenen in dem 
von der Kreisverwaltung angestoßenen Thema zu helfen. Alternative Möglichkeiten zur 
Lösung des Problems würden derzeit geprüft. 
 
Die Ratsmitglieder Wilfried Fernholz und Markus Ritter hätten zu einer Versammlung am 
29. September 2007 ins Sängerheim Linge eingeladen. Herr Hombitzer werde bei die-
sem Termin die Verwaltung vertreten und über den aktuellen Stand informieren.  
 
 
 


